

WTO 対象額を引下げ

関連工事
機関

6億9千万円に

財務省、邦貨
交換額変更

財務省と総務省は、公共工事の発注で WTO（世界貿易機関）政府調達協定を適用する基準の邦貨換算額を変更する。
WTO 対象となる建設工事の額は、政府関係機関の発注の場合、現行の7億9000万円から6億9000万円に、地方自治体発注の場合、
II 2面に表

26億3000万円から23億円に引き下げる。円高の影響で、基準額の単位である SDR（政府調達協定基準額単位）に換算した場合の額だけを変更するもの。ただし、国内の調達案件が WTO 対象となるかどうかは邦貨換算額で判断されると、TOTO 対象となる調達案件の額が引き下がる。

建設工事や設計・コンサルタント業務など、政府関係機関と地方自治体のすべての品目が、WTO 対象となる基準額が下がったと見られる。現時点では、基準額自体の変更はない。

建設工事や設計・コンサルタント業務など、政府関係機関と地方自治体のすべての品目が、WTO 対象となる基準額が下がったと見られる。現時点では、基準額自体の変更はない。

WTO 対象となる基準額は、WTO 政府調達委員会で交渉された結果、決定される。今回、財務省と総務省が変更するのは基準額ではなく、基準額の単位である SDR を円に換算した場合の額だけを変更するもの。ただし、国内の調達案件が WTO 対象となるかどうかは邦貨換算額で判断されると、TOTO 対象となる調達案件の額が引き下がる。

建設工事や設計・コンサルタント業務など、政府関係機関と地方自治体のすべての品目が、WTO 対象となる基準額が下がったと見られる。現時点では、基準額自体の変更はない。